

Tlalpan CDMX, 02 de agosto de 2023

Boletín No. 434

TLALPAN INVIERTE 2.8 MDP EN OBRAS DE MANTENIMIENTO Y REHABILITACIÓN DE CANCHAS TIXKOKOB

- González Magallanes refrendó su compromiso con la comunidad y el deporte con la rehabilitación de canchas de fútbol y básquetbol
- Uno de nuestros ejes prioritarios es fomentar la práctica de actividades y espacios que permitan reducir entornos de riesgo: Alfa González Magallanes

La alcaldía Tlalpan invirtió 2.8 millones de pesos en trabajos de remodelación y mantenimiento de las canchas de futbol y basquetbol de Tixkokob, de la colonia Héroes de Padierna, con lo que se busca fomentar e impulsar una cultura física y de deporte en espacios dignos.

La alcaldesa Alfa González refrendó su compromiso de garantizar entornos seguros y dignos a niñas, niños y jóvenes; así como espacios de encuentro y esparcimiento para las y los tlalpenses.

“Uno de los ejes primordiales de nuestra administración es fomentar e impulsar la práctica y entrenamiento de actividades deportivas que permitan reducir entornos de riesgo, por ello este tipo de obras son fundamentales para la comunidad” señaló.

La mandataria explicó que con esta inversión se dio mantenimiento preventivo y correctivo a pisos de concreto hidráulico para nivelar la cancha, se suministraron porterías metálicas y tableros, se instalaron rejas perimetrales, pintura a muros y gradas, colocación de luminarias led, bancas y reconstrucción de banquetas.

Alfa González comentó que “continuará trabajando de la mano con las y los Tlalpenses para generar más y mejores espacios que se ajusten y atiendan sus necesidades de modo que permita una recomposición del tejido social para engrandecer a nuestras infancias y juventudes”.

Estas obras se suman a la inversión histórica que la demarcación ha realizado en otros deportivos como Vivanco, CEFORMA, Benito Juárez, Villa Olímpica, y Solidaridad, entre otros.



DIRECCIÓN DE **COMUNICACIÓN SOCIAL**

Finalmente la titular de la demarcación resaltó la importancia de lograr realizar estas entregas a las y los vecinos, a quienes invitó a cuidar y mantener estos espacios que son por y para su beneficio.

Durante la entrega del espacio, la alcaldesa estuvo acompañada de la Directora General de Desarrollo Social, Natalia Guadalupe Martínez Codina y el Coordinador de Desarrollo de Actividades Deportivas, Edgardo Ramírez Cruz, Protección Civil y diversos funcionarios de la alcaldía.

---000---